

# *Estela de Carlotto indique que l'indifférence face aux droits de l'Homme est permanente en Argentine*

---



Buenos Aires, 11 décembre (RHC)- Estela de Carlotto, présidente des Grands-mères de la Place de Mai, a signalé que l'indifférence en Argentine face aux droits humains est permanente.

Elle a tenu ces propos en établissant un lien entre l'anniversaire de l'accession au pouvoir du président Mauricio Macri et le 70e anniversaire de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme de l'ONU.

Estela de Carlotto a critiqué l'actuel gouvernement argentin à cause du mépris avec lequel il inclut cette thématique dans son agenda. Elle l'a accusé de voler la liberté et l'envie de vivre aux Argentins.

Elle a également souligné que la société vit des moments très tendus et difficiles. Il a reconnu qu'elle n'avait jamais imaginé tant de violations des droits humains.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/178625-estela-de-carlotto-indique-que-lindifference-face-aux-droits-de-lhomme-est-permanente-en-argentine>



**Radio Habana Cuba**